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Interrogazioni ed Interpellanze 

 

L’anno duemilanove il giorno trenta del mese di ottobre con inizio alle ore 18,50 e prosieguo, nella 
Casa Comunale e nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito a convocazione del 24.07.2009, si é 
riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, sotto la presidenza del  Consigliere Comunale, Avv. Camporeale 

Nicola –  Presidente e con l’assistenza del Sig. Dott. Michele Camero –  Segretario Generale. 
 Risultano presenti al momento dell’esame del provvedimento in oggetto i seguenti Componenti il 
Consiglio Comunale: 

AZZOLLINI Antonio                         - SINDACO -               Presente 

         Consiglieri       Consiglieri 
                                
CAMPOREALE Nicola    Presente SQUEO Mauro     Presente 

MASTROPASQUA Pietro    Presente SGHERZA Raffaele     Presente 

LATINO Angela Paola    Presente GIANCASPRO Mauro     Presente 

DE CEGLIA Vito    Presente SALVEMINI Giacomo     Presente 

MEZZINA Giovanni    Presente ABBATTISTA Giovanni     Presente 

MARZANO Angelo    Presente DE CANDIA Giuseppe     Assente 

LA GHEZZA Raffaele    Presente PATIMO Saverio     Presente 

SCARDIGNO Leonardo    Presente DI MOLFETTA Michele     Presente 

CIMILLO Benito    Presente AMATO Giuseppe     Presente 

ARMENIO Leonardo    Presente MINUTO Anna Carmela     Presente 

ANDRIANI Antonio    Presente PIERGIOVANNI Nicola     Presente 

LA FORGIA Domenico    Presente SIRAGUSA Leonardo     Assente 

GIANCOLA Pasquale    Presente CLAUDIO Adele Maria S.     Assente 

SPACCAVENTO Mauro    Presente DE ROBERTIS Mauro     Presente 

DE GENNARO Giovannangelo    Presente PORTA Giovanni     Presente 

 

Presenti n . 28 Assenti n. 03 

 

Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti   é legale per poter validamente deliberare in prima 

convocazione, dichiara  aperta la seduta 
 



E’, altresì presente in aula l’Assessore all’Urbanistica, avv. P. Uva. 

PRESIDENTE: 

Possiamo introdurre il primo punto all'ordine del giorno avente ad oggetto: “Interrogazioni e interpellanze”.  

Dai dati qui in mio possesso, abbiamo in sospeso sette tra interrogazioni e interpellanze, di queste sette, tre 

hanno risposte e potrebbero essere trattate. La prima interrogazione è quella del 19/2/2009 Consiglieri 

Piergiovanni Nicola, Assessore alla Sicurezza, Assessore al   Bilancio. Prego Consigliere.  

CONSIGLIERE PIERGIOVANNI: 

Presidente, avevo chiesto se fosse possibile trattare questa interrogazione al prossimo Consiglio.  

PRESIDENTE: 

Su richiesta, ci sono problemi Assessore La Grasta? No, su richiesta del Consigliere Piergiovanni viene 

differita la trattazione della sua interrogazione. Poi abbiamo interrogazione n. 6 del 27/7/2009 protocollo 

42430, promossa dal Consigliere Amato Giuseppe, con risposta, competente al ramo è l'Assessore Uva, la 

possiamo trattare. Prego,  allora Consigliere Amato può illustrare la sua interrogazione.  

CONSIGLIERE AMATO: 

Grazie Presidente. La mia interrogazione è stata inoltrato il 27 luglio 2009, oggetto: intervento di restauro e 

risanamento conservativo, consistente nella risistemazione del giardino interno pertinenziale, 

nell'installazione di un gazebo in legno, oltre alla realizzazione di vano tecnico sulla terrazza di proprietà 

all'immobile civico Vico Primo Catacombe  civico 18, foglio 55, particella 1870, sub 2, primo piano, foglio 55, 

particella 2419 pianoterra. Interrogazione ai sensi dell'art. 43 del vigente regolamento del Consiglio 

Comunale. Il sottoscritto Amato Giuseppe, in qualità di Consigliere Comunale chiede copia della DIA n. 

7399,  se tale DIA è stato oggetto di parere da parte del dirigente del settore territorio e se sui lavori in 

questione è stato richiesto un previsto parere paesaggistico, in quanti i lavori ricadenti in zona A1. Se l'ufficio 

comunale competente ha effettuato sopralluogo ed in caso affermativo, sapere se sono iniziati i lavori. Per 

quanto riportato in oggetto, chiedo risposta scritta ed orale in Consiglio Comunale. Molfetta, 27 luglio 2009.  

PRESIDENTE: 

Grazie Consigliere Amato. Può rispondere l'Assessore Uva.  

ASSESSORE UVA: 

In riferimento all'interrogazione del Consigliere Amato Giuseppe, si comunica quanto segue: la DIA, nel 

nostro caso la n. 7399 del 2009 a nome di una cittadina,  è un atto di un soggetto privato e non un 

provvedimento della Pubblica Amministrazione, che ne è, invece, destinataria. Esso, non è neppure un 

provvedimento amministrativo a formazione tacita, ma è un atto privato, in tal senso non presuppone il 

parere del sottoscritto, ovviamente ci si riferisce al dirigente. Sui lavori de quo, è stata chiesta 

l'autorizzazione paesaggistica che è stata rilasciata dall'ufficio con protocollo 3210 del 10 giugno del 2009, 

che è stata inoltrata all’Intendenza Di Bari, la quale, con nota 5257 del 30 luglio 2009, ha comunicato di non 

aver riscontrato dei vizi di legittimità. Il Comune ha provveduto ad una verifica dei luoghi, le opere, le opere 

sono state avviate a seguito di comunicazione del 3 luglio del 2009, di recente con sentenza del TAR Puglia 

dell'8/10/2009 depositata il 26/10/2009, è stata annullata la DIA presentata dalla cittadina, comunque i lavori 

non erano nemmeno iniziati, cioè è intervenuta anche una sentenza del Tribunale Amministrativo che ha 

annullato la DIA.  



PRESIDENTE: 

Grazie Assessore. Può rispondere il Consigliere Amato.  

CONSIGLIERE AMATO: 

Grazie Presidente. È chiaro che alla risposta dell'Assessore non mi ritengo per niente soddisfatto, perché 

quanto lei afferma, io mi sarei aspettato che mi rispondesse il dirigente, lei ha risposto a nome del dirigente, 

pure se la risposta all’interrogazione è firmata dall'Ingegner Rocco Altomare.  

Il fatto che una DIA è richiesta da un cittadino è  un fatto normale, mica la può richiedere un Ente, ma, 

voglio dire, non capisco che significa che è un atto privato, nel momento in cui viene protocollato è privato 

relativamente, perché è chiaro che non è che si chiede il parere, forse nella mia interrogazione sono stato 

poco felice, forse si chiedeva se su tale DIA ci fosse stata un’autorizzazione. Lei deve sapere, Assessore, che 

io ho fatto una piccola verifica e quindi quando ho verificato le questioni delle DIA, ho verificato che ad altre 

DIA richieste da altri cittadini c'è stata una risposta, sia alla prima e a quella dopo di questa DIA,  caso strano 

a questa DIA non vi è stata nessuna risposta. C’era un tacito assenso, quando lei sa benissimo, io l'ho detto 

nella mia interrogazione, che erano lavori particolari, perché ricadevano in una zona con vincolo 

paesaggistico.  

Lei mi dice che c'è stata una risposta della Sovrintendenza, però io non credo a quello che lei…, io prendo 

atto di quello che lei mi dice, ma io so che comunque i lavori erano già iniziati nel momento in cui era stata 

presentata la DIA. Quindi, la domanda che mi pongo, perché su questa DIA c'è stato, cioè l'ufficio non ha 

risposto? Alle altre DIA hanno risposto, perché a questa non hanno risposto, c'è una motivazione su questo? 

I lavori, non credo che, come dice lei che non sono stati fatti, i lavori erano già iniziati, io glielo posso 

dimostrare, quindi, accertati delle cose, prima di dirle. Ora, la questione non è sul cittadino, che chiede nella 

legittimità di poter fare dei cambiamenti, dei lavori, su questo nulla osta, quello che mi chiedo io è il 

comportamento dell'ufficio su alcune questioni e su questo faremo un approfondimento, Assessore, perché 

non è come dice lei su questa questione. Avremo modo di rivederle le cose, ora prendo atto della sua 

risposta che non mi soddisfa affatto e faremo alcune verifiche su quanto lei ha dichiarato e vedremo pure se 

ci sono atti che interessano anche alcuni parenti su questa questione. Grazie. Ho concluso.  

PRESIDENTE: 

Grazie Consigliere Amato. È chiuso il punto, no credo ci sia un'altra risposta, c'era una risposta 

all'interrogazione proposta in data 21/9/2009 protocollo 50853 dei Consiglieri De Robertis e Siragusa.  

L’Assessore Brattoli è competente al ramo.  

Prego Consigliere De Robertis.  

CONSIGLIERE DE ROBERTIS: 

Chiedo di, gentilmente, Presidente, ho ricevuto la risposta oggi pomeriggio all’una e mezza, quindi non ho 

avuto il tempo materiale di… 

PRESIDENTE: 

Su richiesta del Consigliere De Robertis verrà trattata alla prossima seduta, va bene.  

È chiuso il punto 1.  

In pubblicazione dal 20.11.2009 


